

Protokoll:

Der Tagesordnungspunkt wurde vertagt auf eine der späteren Sitzungen im nächsten Jahr, da der Bundesrat den Gesetzentwurf zum Bundeskinderschutzgesetz abgelehnt hat. Die zuständige Ministerin hat erklärt, den Vermittlungsausschuss anrufen zu wollen. Der weitere Verlauf sollte abgewartet werden, es erfolgt umgehend Mitteilung an den Jugendhilfeausschuss, wenn die gesetzlichen Änderungen beschlossen sind. Die Änderungen im Bereich des Vormundschafts- und Betreuungsrechts vom 29.06.2011 werden dann ebenfalls an den JHA weitergegeben